



Diputada priista Cuquis Camarena cuestiona ayuda a Cuba cuando México sufre de sequía y falta de recursos a productores

La diputada federal, María del Refugio “Cuquis” Camarena Jáuregui, alzó la voz nuevamente, al hacer un señalamiento enérgico en contra de la decisión del Ejecutivo Federal de donar tractores, insumos para el campo y un vivero a las provincias occidentales de Artemisa y Mayabeque, pertenecientes al país vecino de Cuba. En este sentido, la legisladora federal, indicó que mientras gran parte del sector primario mexicano están sufriendo por la sequía, por la falta de presupuesto y de programas federales que fomenten la producción y la competitividad, el Presidente de México ignora las precariedades en las que viven las y los productores nacionales y voltea a otros países para apoyarlos con recursos públicos que salen de los impuestos de las y los mexicanos.

<https://hojaderutadigital.mx/diputada-priista-cuquis-camarena-cuestiona-ayuda-a-cuba-cuando-mexico-sufre-de-sequia-y-falta-de-recursos-a-productores/>